

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans. POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827. NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 13 OCTOBRE 1909 83me Année

Autour d'un homme.

Je n'ai pas, pendant mon dernier voyage aux Etats-Unis, connu Harriman, le grand "rail road man" qui vient de mourir. Je devais déjeuner avec lui, deux ou trois jours avant mon départ pour l'Europe. Mais je fus, au dernier moment, obligé de m'excuser. Malgré cela, M. Harriman a occupé une place considérable dans mes souvenirs américains. Tout en ne l'ayant pas connu, il m'a servi à faire une intéressante expérience psychologique et historique.

Un matin, je reçus à l'hôtel la visite d'un jeune homme maigre, sans barbe ni moustache, avec des lunettes d'or, un sourire tendre, des yeux bons, une voix douce, et un visage d'ascète. Au physique comme au moral, il me fit l'impression d'un puritan mystique et d'un journaliste. C'était en effet un des écrivains qui ont mené avec le plus d'ardeur la grande campagne contre la haute finance et dans un style qui sentait à la fois le sermon et l'article de journal, il me décrivait les progrès de la corruption dans son pays, la dissolution sociale dont la République était menacée, le danger que représentait pour la civilisation américaine les nouveaux "stratagemas du capital".

Le Goût de la Nation. Uneda Biscuit. NATIONAL BISCUIT COMPANY. 5c. A été modifié et développé par le Uneda Biscuit. Les gens ne se contentent plus des biscuits que l'épicerie sort de sa caisse...

Quelle doctrine est, dans notre culture, beaucoup plus ancienne que Nietzsche. Platon la fait déjà dépasser, dans le "Gorgias", par Calliclès, et avec des motifs identiques à ceux dont s'est servi, dans la loge du "Métropolitain", mon interlocuteur. "C'est la majorité des faibles — dit ce personnage avec dédain — qui fait les lois; et elle les fait pour soi et pour son avantage. Mais si ancienne qu'elle soit, je ne crois pas que cette doctrine ait beaucoup de chance de devenir populaire, dans l'avenir, aux Etats-Unis. On aime répéter, en Europe, que les Américains, comme tous les peuples jeunes, adorent la force, l'énergie, les individualités extraordinaires... C'est possible; mais tout ce que j'ai vu me ferait plutôt croire que la démocratie américaine n'aime pas plus que les autres démocraties les forces — individuelles ou collectives — qui pourraient troubler trop profondément, dans son sein, l'équilibre politique et économique.

Cette doctrine est, dans notre culture, beaucoup plus ancienne que Nietzsche. Platon la fait déjà dépasser, dans le "Gorgias", par Calliclès, et avec des motifs identiques à ceux dont s'est servi, dans la loge du "Métropolitain", mon interlocuteur. "C'est la majorité des faibles — dit ce personnage avec dédain — qui fait les lois; et elle les fait pour soi et pour son avantage. Mais si ancienne qu'elle soit, je ne crois pas que cette doctrine ait beaucoup de chance de devenir populaire, dans l'avenir, aux Etats-Unis. On aime répéter, en Europe, que les Américains, comme tous les peuples jeunes, adorent la force, l'énergie, les individualités extraordinaires... C'est possible; mais tout ce que j'ai vu me ferait plutôt croire que la démocratie américaine n'aime pas plus que les autres démocraties les forces — individuelles ou collectives — qui pourraient troubler trop profondément, dans son sein, l'équilibre politique et économique.

LA SITUATION A KEY WEST.

Washington, 12 octobre.—Le bulletin au sujet de la situation à Key West, Florida, 12 octobre.—Les autorités militaires, qui, à la requête du maire, occupent la ville ont pris des mesures énergiques pour parer aux plus pressants besoins de la population pauvre que l'ouragan d'hier a plongé dans le dénuement.

Washington, 12 octobre.—Le bulletin au sujet de la situation à Key West, Florida, 12 octobre.—Les autorités militaires, qui, à la requête du maire, occupent la ville ont pris des mesures énergiques pour parer aux plus pressants besoins de la population pauvre que l'ouragan d'hier a plongé dans le dénuement.

Washington, 12 octobre.—Le bulletin au sujet de la situation à Key West, Florida, 12 octobre.—Les autorités militaires, qui, à la requête du maire, occupent la ville ont pris des mesures énergiques pour parer aux plus pressants besoins de la population pauvre que l'ouragan d'hier a plongé dans le dénuement.

DEPECHEES Télégraphiques

El Paso, Texas, 12 octobre.—Juarez et El Paso, les deux villes frontalières, se préparent à célébrer d'une manière appropriée l'entrée des présidents des Etats-Unis et du Mexique. Les rues sont splendidement décorées et des milliers de drapeaux tricolores et étoilés flottent à la brise.

Key West, Florida, 12 octobre.—Les autorités militaires, qui, à la requête du maire, occupent la ville ont pris des mesures énergiques pour parer aux plus pressants besoins de la population pauvre que l'ouragan d'hier a plongé dans le dénuement.

Key West, Florida, 12 octobre.—Les autorités militaires, qui, à la requête du maire, occupent la ville ont pris des mesures énergiques pour parer aux plus pressants besoins de la population pauvre que l'ouragan d'hier a plongé dans le dénuement.

La Havane, Cuba, 12 octobre.—Les communications entre la Havane et l'intérieur de l'île, momentanément interrompues par l'ouragan ont été rétablies aujourd'hui.

Jack-sonville, Fla., 12 octobre.—Une dépêche parvenue ici ce soir après midi de Key West annonce que de nombreux pêcheurs ont perdu la vie dans l'ouragan d'hier. Un rapport qui manque de confirmation porte le nombre des morts à 1,500. Ce chiffre paraît exagéré. Cependant comme la population des petits îlots est très dense, et comme d'autre part ces îlots ont été exposés à toute la fureur de la tempête, il n'y aurait rien d'extraordinaire à ce que les pertes de vies fussent élevées.

Démision acceptée. Washington, D. C., 12 octobre.—Le secrétaire d'Etat Knox a fait savoir ce soir après-midi à Charles R. Crane, ministre désigné pour la Chine, qu'il acceptait sa démission.

Mort du Père Hickey. Parkersburg, Virginie Occidentale, 12 octobre.—Le Rév. Edward M. Hickey, un des prêtres les mieux connus du clergé de la Virginie Occidentale est mort aujourd'hui à Parkersburg à l'âge de 72 ans.

Explosion. Manchester, N. H., 12 octobre.—Une chaudière de la filature d'Amorkey a fait explosion ce matin, démolissant partiellement les bâtiments et blessant plusieurs ouvriers.

Explosion. Manchester, N. H., 12 octobre.—Une chaudière de la filature d'Amorkey a fait explosion ce matin, démolissant partiellement les bâtiments et blessant plusieurs ouvriers.

ELIXIR ALIMENTAIRE DUCRO. Fièvre Jaune, Fièvre Typhoïde, Fièvres Intermittentes, Fièvres Paludéennes.

LAZARD'S AUJOURD'HUI. Vous êtes cordialement invité à examiner le magasin d'habits le plus moderne du Sud. 718-720 RUE DU CANAL.

Certains Pianos Vendus à \$4.00 et \$5.00 par mois chez GRUNEWALD. Pianos achetés, réparés, accordés, polis, échangés, etc.

THE AMERICAN FINANCE & INVESTMENT COMPANY. CAPITAL - - - \$500,000.00. GALLIE J. CAPDEVILLE, Président. A. J. DOUGLAS, Vice-Président.

FEMME DE MISSIONNAIRE LOUE CUTIGURA. Tête de sa Fille Couverte de Pellicules - Craignait qu'Elle Perdît ses Cheveux - Nombreux Traitements Futiles - Bébé Avait la Croute de Lait.

LES DEUX ENFANTS GUERIS PAR FAMEUX REMÈDES. Mon mari fut pendant plusieurs années missionnaire au Sud-ouest, et nous demeurâmes à la hauteur de désert à une élévation de près de cinq mille pieds. Tout le monde dans cette atmosphère élevée et sèche a plus ou moins souffert de pellicules et la tête de ma fille en fut tellement envahie que je craignais qu'elle ne perdît tous ses cheveux, qu'elle soit très épuisée. Après avoir dépensé de cinq à dix dollars pour divers remèdes, j'achetai en désespoir de cause un flacon Cuticura et une boîte d'onguent Cuticura. Après avoir frotté la racine des cheveux avec l'onguent Cuticura, je détrempai les croutes et les pellicules en prenant les cheveux et je donnai ensuite un bain mou avec le savon Cuticura. Le cuir chevelu fut parfaitement propre et libre de pellicules à la suite de cela, et quand les cheveux furent secs je frottai encore la tête avec de l'onguent Cuticura, cette fois légèrement, et je suis heureuse de dire que les Remèdes Cuticura ont été un succès complet. Les pellicules ne me causent plus d'ennui mais longtemps après je fis usage de l'onguent Cuticura comme au début, après un bain mou qui gardait la tête et les racines des cheveux humides. J'ai employé avec succès les Remèdes Cuticura pour la "croute de lait" sur la tête du bébé, et n'ai jamais rien vu qui les égale. Vous êtes libre de publier cette lettre, car je crois sincèrement que les Remèdes Cuticura ont un bon fait pour l'humanité. Mme J. A. Darling, 310 Rue Cincinnati, Carthage, Ohio, 20 Janvier, 1908.

Peintre décoré. Bruxelles, Belgique, 12 octobre.—Le roi Léopold de Belgique a conféré aujourd'hui au peintre américain Walter McEwan, la décoration de l'ordre de Léopold II.